

http://www.figu.org/ch/files/downloads/zeitzeichen/figu_zeitzeichen_90.pdf
Excerpt from FIGU Zeitzeichen No. 90 March 2, 2018

Bermunda ... diese Organisation wirkt weltweit, wie die von Yanarara und Zafenatpaneach festgestellten elektromagnetischen Wellen resp. sehr kraftvollen Schwingungen beweisen, die auch friedensbeeinträchtigende und hassfördernde Sequenzen in sich tragen, die rund um die Erde die Menschen treffen und bössartig beeinflussen, von Grund auf alle Bemühungen für Frieden herabsetzen und ihn verunmöglichen. Zudem werden durch diese Wellen resp. Schwingungen im Software- und Internetzumfeld Manipulationen bezüglich der Hardware betrieben, die hinterhältig darauf ausgerichtet sind, durch die Televisions-, Radio-, Computer- und Internetzsysteme alle Völker derart suggestiv zu beeinflussen und auszurichten, dass sie in bezug auf die Machenschaften der oberen Eliten willenlos hörig werden. Dadurch kann weiterhin durch die mächtigen Eliten der Politik, Religionen, Sekten und der Waffenindustrie, Wirtschaft, der Banken, Geheimdienste sowie aller gleichartig handelnden Organisationen usw. der Frieden, die Gleichheit sowie die Freiheit aller Menschen im einzelnen ebenso verhindert werden wie auch in der ganzen Welt. Und dies wird in der Art und Weise betrieben, indem rundum bei allen Völkern der Hass hochgetrieben wird, sei es durch Religionen, Sekten, die Politik und alle sonstigen Machenschaften irgendwelcher Elemente, die Hass säen und jede Bemühung einer Friedenbringung und das Tragen und Ausüben der Selbstverantwortung ebenso im Keim ersticken, wie sie auch jeden Anflug von Gerechtigkeit und Freiheit zerstören.

Bermunda ... this organisation is active worldwide, as the electromagnetic waves, respectively, very powerful swinging-waves ascertained by Yanarara and Zafenatpaneach prove, which also carry within themselves peace-impairing and hate-promoting sequences, which affect and maliciously influence the human beings around the Earth, to curtail, from the ground up, all endeavours for peace and make it impossible. Moreover – through these waves, respectively, swinging-waves – manipulations are carried out in the software and in the internet environment with respect to the hardware, which are deviously directed to suggestively influence, through the television, radio, computer and internet systems, all people and to arrange in such a manner that they become willessly submissively dependent with respect to the machinations of the upper elites. As a consequence – through the mighty elites of the politics, religions, sects and the weapons industry, businesses, the banks, secret-services as well as all similarly-directed organisations, etc. – the peace, the equality as well as the freedom of all human beings in the individual can continue to be prevented, just as also in the whole world. And this is carried out in the form and wise, in which the hatred is driven-high all-around with all peoples, be it through religions, sects, the politics and all other machinations of any elements, which sow hatred and nip in the bud any efforts for a bringing of peace and the carrying and practice of the self-responsibility just as they also destroy every whiff of fairness and freedom.

Then they go on to talk about the recent poisoning of the ex-Russian agent

translation Jimmy Chen